

EDITORIAL "GENTE NUEVA"

Ciudad de La Habana, 21 de febrero de 2007

"AÑO 49 DE LA REVOLUCIÓN"

Del 8 al 18 de febrero del presente año, se desarrolló en nuestra ciudad la **Feria Internacional del Libro**, donde se realizaron un grupo de actividades para el disfrute de los que allí participaron. Con especial esmero funcionó el Pabellón Infantil "Tesoro de Papel", organizado y dirigido por la Editorial "Gente Nueva", el que fue visitado en su mayoría por niños y jóvenes. Por ello queremos hacerle llegar nuestro agradecimiento a:

*Escudería de Motores Ingleses Clásicos de
Ciudad de La Habana.*

Por su participación activa, eficiente y emotiva en las actividades programadas en nuestro pabellón, que hicieron posible lograr un espectáculo de gran colorido e interés para todos nuestros visitantes y en especial de nuestros niños, porque como escribiera nuestro Apóstol José Martí:

"PARA LOS NIÑOS TRABAJAMOS, PORQUE LOS NIÑOS SON LOS QUE SABEN QUERER, PORQUE LOS NIÑOS SON LA ESPERANZA DEL MUNDO"

h2
Mirta González,
Directora de la
Editorial "Gente Nueva"



PROMOCIÓN

EDITORIAL
GENTE NUEVA